

Liebe iberikaner,

wir möchten uns bei Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen in 2013 bedanken und Ihnen auch auf diesem Wege ein glückliches neues Jahr wünschen! Auch in 2014 sind wir natürlich wieder gern mit neuen Angeboten für Sie da. Anbei finden Sie einen kleinen Ausblick auf das neue Jahr bei iberika:

Wir gehen weiter: Englisch bis C1

Wir freuen uns, das neue Jahr mit neuen Angeboten begrüßen zu können. Ab Januar 2014 bieten wir in unseren Englisch Intensivkursen erstmals das Niveau C1 an. Eine Übersicht über alle aktuellen Niveaus und Starttermine für das Jahr 2014 finden Sie [hier](#).

Neue Dolmetschkurse

Auch 2014 bietet die iberika Sprachschule im Rahmen des EU-Projektes LITSSW (Language Interpreter Training as Stepping Stone to Work) wieder einen Dolmetsch-Workshop an, für den Sie sich ab sofort bewerben können wenn Sie Deutsch und eine weitere Fremdsprache in Wort und Schrift fließend beherrschen! Mehr Informationen sowie das Anmeldeformular finden Sie [hier](#).

Sprachgutscheine als Geschenk

Sie sind auf der Suche nach einem außergewöhnlichen Geschenk für einen besonderen Menschen? Mit einem [Sprachgutschein](#) von iberika können Sie Ihren Liebsten und Freunden eine ganz besondere Freude bereiten.

Neue Kurse

Ab 2014 bieten wir viele neue Abendkurse an – sowohl für Anfänger ohne Vorkenntnisse als auch für Teilnehmer, die bereits Vorkenntnisse haben und diese weiter vertiefen möchten. Die Abendkurse beginnen im Februar 2014 und finden jeweils in Blöcken mit 24 Terminen statt. Kunden, die schon einmal einen Abendkurs bei uns belegt haben, erhalten einen Rabatt i.H.v. 10% auf die Kursgebühr bei Neuanmeldung.

EU-Projekte

iberika arbeitet aktiv an Bildungsprojekten der europäischen Union mit. In diesem Jahr konnten mit DEEP.COM, ESEDI und IVETAGR drei Projekte erfolgreich abgeschlossen werden. Aktuell laufen noch die [Projekte](#) DEEP.COM Goes Mobile, SMAT, EMAT und LITSSW. Im Rahmen dieser Projekte entsteht eine Plattform zur Vermarktung von Projektergebnissen, es werden webbasierte Sprachkurse und ein Handbuch für Migrationsberater in der EU erarbeitet sowie Dolmetsch-Workshops organisiert. Zusätzlich zu den bereits laufenden Projekten beteiligt sich iberika noch an drei neuen Projekten. Im Rahmen des Projekts L2PATHS werden Sprachberater ausgebildet und eine Plattform ins Leben gerufen, die Interessenten beim Finden des passenden Sprachkurses unterstützen soll. Im Projekt Medilingua wird ein Englischkurs für Mediziner entstehen. Das Projekt MMS dreht sich um den Abbau von sprachlich und kulturell bedingten Missverständnissen und die Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen Behörden und Migranten.

Neue Beratung:

Unsere Sprachkoordinatoren stehen Ihnen für individuelle Beratungen zur Verfügung. Unsere Spanischkoordinatorin Paula Gomez berät Sie in Ihrer Sprechstunde dienstags ab 17 Uhr in iberika - Charlottenburg, unsere Englischkoordinatorin Ruth Hopp donnerstags ab 17 Uhr in iberika - Mitte. Dieser Service ist für Sie kostenlos!

Gerne stehen wir Ihnen auch 2014 bei allen Fragen und Anliegen zum Thema Fremdsprachen mit Rat und Tat zur Seite. Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr!

Ihr Team von iberika